



Otorgó CREDUC

Premio póstumo para filósofo Jorge Millas

□ Distinción le fue conferida
por sus relevantes méritos
académicos

El Premio Nacional de Educación Superior instituido por la Corporación para el Desarrollo de la Educación y la Cultura, CREDUC, que fue otorgado en forma póstuma al filósofo y catedrático universitario, Jorge Millas, será entregado en marzo próximo a su hijo adoptivo.

La distinción la recibirá Miguel Espinoza, hijo adoptivo del filósofo, y los cuatro mil dólares que conforman el monto del premio serán depositados en una cuenta especial que estará destinada a la educación de los nietos del catedrático.

Este galardón póstumo fue dirimido en atención a los relevantes méritos académicos que el agraciado demostrara en vida y a su permanente contribución al desarrollo del pensamiento, de la educación y la cultura,

Premio póstumo para filósofo Jorge Millas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio póstumo para filósofo Jorge Millas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)